



カラフル

宇美東小学校第1学年通信

令和6年3月1日(金)

No.41

残り14日となりました！

いよいよ学年通信の発行日が3月となりました。修了式の日までに一緒に学習をすることができる日数の合計が、残り14日となっています。4月に入学してきてからいつの間にか2年生へと進級する時期となっていることに、1年生担任教師一同とても驚いています。

今、国語や算数をはじめとした学習の全般で、これまでの学習の振り返りを行っています。1年生児童全員が自分の力に自信を持ちながら2年生へと進級することができるように、毎日の学習をしっかりと支援していきます。

保護者の皆様、修了式まで残りわずかですが、お子様がしっかりと学習を続けることができるように見守っていただきたいと思います。最後までご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

お知らせ・お願い

○下校時刻について

来週3月6日(水)は、全校一斉で12時25分の下校となります。4時間授業の後に給食を食べてからの下校となります。いつもと比べてかなり早い時間での下校となりますので、放課後の過ごし方についてお子さんと確認をお願いいたします。ご理解とご協力よろしくお願いいたします。

○図工の持ってくる物について

図工で「はことはこをくみあわせて」の学習を行います。おかし空き箱やトイレットペーパーの芯などをご用意してもらっていると思いますので、それらの材料を持たせてください。よろしくお願いいたします。

